

Diagonales : Pipoles

08-06-2009

Le 10 novembre 2008, moins d'une semaine après les élections américaines, Laura Bush a reçu Michelle Obama à la Maison Blanche. A l'époque, elles avaient maintenu le mystère sur ce qu'elles avaient pu se dire. Mais les choses changent avec cette visite parisienne de la famille présidentielle américaine. Le deuxième soir, la First Lady est allée dîner seule, si l'on peut dire, avec ses deux filles, à la Cigale Récamier, un restaurant de Saint-Germain-des-Prés réputé pour ses soufflés. Or, en décembre 2007, Gérard Idoux, le patron du restaurant, a été invité à la Maison Blanche par Laura Bush, qui avait déjeuné chez lui quelques mois auparavant et avait, dit-on, spécialement apprécié la carte.

On n'imagine pas que l'ambassade américaine à Paris ait pris sur elle de recommander l'établissement : la faute de goût aurait été impardonnable. Si les Obama ont dîné à la Cigale Récamier, c'est donc nécessairement parce qu'ils l'on souhaité. Et l'explication la plus convaincante de ce choix est que Laura a dû refiler l'adresse à Michelle. Ce qu'il y a de bien dans les démocraties, c'est qu'on finit toujours par apprendre un jour la vérité !

Jean-Jacques Salomon